



やまな

袋井市立山名小学校
学校だより No.13
令和4年12月23日発行

12月1日(木)に持久走記録会が行われました。今年度から、学年ごとに設定した競技時間の中で、走った距離を記録とすることにしました。開会式の中で、1~6年までの代表児童から「〇周と〇コーンまで行きたい。」や「最後まであきらめず走り続けたい。」という発表がありました。校長から「自分との闘い、昨日の自分に負けない走りをしよう。」という話がありました。



そして、1年、6年、2年、5年、3年、4年の順に記録会が行われました。自分が目標としているコーンを目指して、足を止めることなく走り続ける姿がありました。終わりを知らせる笛が鳴ると、「やったあ。目標より進めた。」とうれしそうに話す子もいました。



閉会式の中で、教頭から「めあてに向かって努力し上達していくことで充実した気持ちを味わうことができますね。日々の生活の中でもめあてを決めて取り組んでいきましょう。」という話がありました。新しい方法での持久走記録会でしたが、目標としているコーンまで走ろうと、とてもよく頑張っていました。今後の生活の中でも、めあてを定め、その達成のために努力し続ける子どもたちを励ましていきます。

2学期も残りわずかとなりました。落ち着いた中で、生活や学習のまとめをしていきます。引き続き、感染予防対策とともに、教育活動への御理解・御協力をお願いいたします。

【安全な生活を】

12月を迎え、吹く風がかなり冷たく感じられるようになりました。そのため、下校の際、早く帰宅しようと、正門から坂道を駆け下りる子がいます。途中で転んでけがをした子もいるため、走って帰ることがないように声を掛けています。また、校内でも、廊下を走っていて友達と接触する子がいました。「廊下は歩く。」を繰り返し指導し、徹底しています。

帰宅後、外出する際も、慌てることなくしっかりと交通ルールを守り、自分の身は自分で守ることができるように、お子さんに声掛けをお願いします。

【ボランティアの方に支えられて】

本校の教育活動は、様々なボランティアの方に支えていただいています。スクールガードボランティアや山名交通安全会の方々に安全な登下校ができるように見守っていただいています。読み聞かせのじいろうさぎの方には、本に触れる楽しさを教えていただいています。図書館整理のじいろうさぎの方のおかげで、常に季節が感じられる掲示が施され、図書室に足を運ぶのが楽しみになります。山名スタッフの方には、家庭科のミシンボランティアや花壇の花の苗植え等でお世話になっています。先日まで、5年生は家庭科でランチオンマットづくりに挑戦していました。ミシンを初めて使う子も多く、作品が完成するか心配する子もいました。ボランティアの方々が近くにいると、困っていると声を掛けたり、ミシンで縫い進めていく様子を見守ったりしてくださったおかげで、作品を完成させることができました。

ボランティアの皆様、いつもありがとうございます。これからも、本校児童のために、よろしく願いいたします。